

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. September 2018

# Mitarbeiterfest der DB Netz PD Karlsruhe

Am vergangenen Freitag fand das alljährliche Mitarbeiterfest bei der DB Netz PD Karlsruhe statt.



In Zusammenarbeit mit der EVG-Betriebsgruppe und dem Fonds soziale Sicherung konnten wir zwei unserer Physiotherapeuten gewinnen und angemeldeten Kolleginnen und Kollegen eine physiotherapeutische Massage zukommen lassen. Neben einem Grillbuffet konnten sich die Kolleginnen und Kollegen mit allerlei Getränken, selbstgemachten Flammkuchen und an einem Eis-Wagen bedienen. Als Rahmenprogramm bot die DB Netz PD u.a. einen eigenen DJ und ein Tischtennis-Turnier an, welches von den anwesenden Personen sehr gut angenommen wurde. Selbstverständlich waren auch die Sozialpartner wie die Stiftungsfamilie BSW & EWH, die DEVK und die BAHN-BKK mit von der Partie und konnten ihre Leistungen präsentieren. Ein rundum gelungenes Fest.



[Alle Bilder anzeigen »](#)